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COMMISSION ELECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

ESSAIS FONDAMENTAUX CLIMATIQUES 
ET DE ROBUSTESSE MECANIQUE 

Quatrième partie: Renseignements destinés aux rédacteurs
de spécifications - Résumés d'essais

PREAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques,
préparés par des Comités d'Etudes où sont représentés tous les Comités nationaux s'inté-
ressant à ces questions, expriment dans la plus grande mesure possible un accord inter-
national sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles
par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les
Comités nationaux adoptent dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de
la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le permettent. Toute divergence entre
la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante doit, dans la mesure du
possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PREFACE

La présente publication a été établie par le Comité d'Etudes n° 50 de la
CEI: Essais climatiques et mécaniques.

Le texte de cette publication est issu des documents suivants:

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute
information sur le vote ayant abouti à l'approbation de cette publication.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

BASIC ENVIRONMENTAL TESTING PROCEDURES

Part 4: Information for specification writers - 
Test summaries

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical
Committees on which all the National Committees having a special interest therein are
represented, express, as nearly as possible, an international consensus of opinion on the
subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the
National Committees in that sense.

3) In order to promote international unification, the IEC expresses the wish that all
National Committees should adopt the text of the IEC recommendation for their national
rules in so far as national conditions will permit. Any divergence between the IEC
recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly
indicated in the latter.

PREFACE

This publication has been prepared by IEC Technical Committee No. 50:
Environmental testing.

The text of this publication is based on the following documents:

Six Months'	 Rule Report on Voting

50(C0)200 50(C0)201

Full information on the voting for the approval of this publication can be
found in the Voting Report indicated in the above table.
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ESSAIS FONDAMENTAUX CLIMATIQUES

ET DE ROBUSTESSE MECANIQUE

Quatrième partie: Renseignements destinés aux rédacteurs

de spécifications - Résumés d'essais 

1. Objet

Fournir des informations sous forme résumée sur les essais indivi-
duels climatiques et de robustesse mécanique de la Publication 68-2 de
la CEI à l'intention des rédacteurs de spécifications et des autres
intéressés quand la connaissance des dispositions détaillées de la norme
complète n'est pas nécessaire.

Il doit tout particulièrement demeurer présent à l'esprit de toutes les
personnes intéressées par les essais de laboratoire que ces résumés ne
sont pas destinés à remplacer les normes elles-mêmes.

2. Généralités

Les normes de la Publication 68-2 portant sur les essais individuels
climatiques et de robustesse mécanique sont basées sur des généra-
lités, comprenant des définitions et un guide, qui figurent dans la
Publication 68-1. Cette norme donne une explication de la méthode uti-
lisée pour la désignation des divers essais.

La présentation uniforme de ces résumés sur une page unique a
obligé à réduire à des degrés divers les textes originaux qui se diffé-
rencient par leur longueur et leur complexité. Bien que, pour faciliter
l'utilisation des résumés de la présente publication, leur présentation
ait été rendue aussi cohérente que possible, il faut se rappeler que les
textes originaux ont des dates différentes et qu'ils sont du ressort du
Comité d'Etudes n° 50 de la CEI ou de ses Sous-Comités.

Les tolérances ont été omises à dessein dans ces résumés; on peut
les trouver dans la Publication 68-2.

Les indications des paragraphes 2.1, 2.2 et 2.3, quoiqu'elles ne
s'appliquent pas nécessairement à tous les résumés, sont d'un intérêt
général.

2.1 Guides

De nombreuses normes de la Publication 68-2 contiennent des guides
sur l'application des essais dont la plupart sont particulièrement utiles
pour les rédacteurs de spécifications et les autres intéressés quand la
connaissance des dispositions détaillées de la norme complète n'est pas
nécessaire. Dans le cas de ces normes, les résumés ne comporteront
pas de renvoi spécifique aux guides.
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BASIC ENVIRONMENTAL TESTING PROCEDURES

Part 4: Information for specification writers - 

Test summaries

1. Object

To provide information in summarized form on the individual environ-
mental tests in IEC Publication 68-2 to serve the purposes of specifica-
tion writers and others when a knowledge of the detailed provisions of
the complete standards is not required.

It should be particularly borne in mind by all concerned with labora-
tory testing that these summaries are not intended to be a substitute
for the relevant complete standards.

2. General 

The standards in Publication 68-2 for the individual environmental
tests are based on the general considerations, including definitions and
guidance, to be found ill Publication 68-1. That standard gives an
explanation of the method used to designate the various tests.

The uniform presentation of these summaries on a single page has
resulted in varying degrees of 'reduction' of original texts which
themselves vary widely in length and complexity. Although, in order
to facilitate the use of the summaries in this publication, the present-
ation has been made as consistent as possible, it should be remembered
that the original texts are of different dates and are the responsibility
of IEC Technical Committee No. 50 or its Sub-Committees.

Tolerances have been omitted from these summaries; they can be
found in Publication 68-2.

The information in Sub-clauses 2.1, 2.2 and 2.3, although not
necessarily applicable to all the summaries, is of general application.

2.1 Guidance

Many of the standards in Publication 68-2 contain guidance on the
application of the testing procedure and much of this is of particular
value to specification writers and others who are not required to have
a knowledge of the detailed provisions of a Test. In the case of these
standards, the summaries will make no specific reference to guidance.
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